



ORGANIZACIONES
SOLIDARIAS

Boletín Informativo

Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias

"Un instrumento para la paz"



Facebook



Twitter



Web

Boletín Virtual No.38 - Año 2016

Exitosa participación en II Feria de Economía Solidaria "un modelo para la paz"



Productores, artesanos, campesinos, grupos asociativos y organizaciones del sector solidario,

participaron en la II Feria de Economía Solidaria, “un modelo para la paz”, evento impulsado por la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias para propiciar el encuentro de los miembros del sector solidario y visibilizar las buenas prácticas y experiencias de asociatividad.

La instalación del evento estuvo presidida por el Director Nacional de Organizaciones Solidarias, Rafael González; el Rector de la Corporación Universitaria Minuto de Dios, Jefferson Arias Gómez; el Vicerrector de la Corporación Universitaria Minuto de Dios, Padre Harold Castilla; como invitado del gremio solidario, el presidente ejecutivo de Confecoop, Carlos Acero y el gerente del Parque Científico de Innovación Social, Juan Fernando Pacheco.

En sus palabras de apertura, el director nacional de la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias, Rafael González, agradeció a los participantes y entidades patrocinadoras y resaltó el modelo asociativo solidario como un modelo económico que propicia dinámicas de paz, inclusión social, generación de ingresos, trabajo en equipo y prosperidad para las comunidades. Así mismo invitó a los asistentes y a todo el sector solidario a interiorizar la frase del Padre García Herreros: “Construyamos un nuevo país y hagamos historia, estamos cambiando”.

[Leer más](#)

II Encuentro de Comunicación solidaria: “Sellando pactos y consolidando paz”



Comunicadores, periodistas y reporteros de los medios de comunicación comunitarios, alternativos y del Gobierno Nacional, se dieron cita el jueves 1 de septiembre, en el II Encuentro Nacional de Comunicación Solidaria: “Sellando pactos y consolidando paz”.

El evento, que se realizó en Medellín, es organizado por la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias y la Red de Emisoras Comunitarias de Santander- Resander, con el apoyo de SUMA 4C y la Asociación Antioqueña de Cooperativas – Confecoop Antioquia. El

Convocatoria para iniciativas sociales exitosas e innovadoras por una Ciudad Mejor - 2016



Durante los días 28 y 29 de julio se llevará a cabo en Sucre la décima Feria del Sector Social y Solidario, para el Emprendimiento Social y Empresarial del departamento de Sucre.

El evento que se desarrollará en la Plaza Caribe de la Gobernación de Sucre, en Sincelejo, es impulsada por la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias, la Secretaría de Desarrollo Económico y Medio Ambiente y el Consejo Pedagógico de la Economía Solidaria del Departamento.

evento contó con la participación de José Ignacio López Vigil, productor, director, capacitador de Radio y fundador de la Asociación Mundial de Radios Comunitarias (Amarc) para Latinoamérica, con la conferencia “Desde la comunicación y la acción hacia una cultura solidaria”.

[Leer más](#)

[Leer más](#)

¿Conoce los canales de atención al ciudadano de la Unidad?

Manual y Protocolo de Atención al Ciudadano



Los canales de atención son los medios, espacios o escenarios a través de los cuales los ciudadanos, interactúan con las entidades de la Administración Pública para realizar trámites y servicios, solicitar información, orientación o asistencia relacionada con el quehacer de la entidad y del Estado. Lo invitamos a conocer más sobre estos canales en el Manual de Protocolo de Atención al Ciudadano de Organizaciones Solidarias, en el siguiente enlace.

[Leer más](#)

Organizaciones Solidarias - Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias

Carrera 10 No 15-22, Bogotá, D.C /// PBX: 57+1 3275252- Fax: 3275248

Línea gratuita: 018000122020

Escribanos a nuestro correo:

comunicaciones@orgsolidarias.gov.co

Si no desea recibir el boletín, escribanos a

dardebaja@orgsolidarias.gov.co